



Fitch alerta volatilidad financiera y riesgos si gana AMLO

La corporación financiera dijo que México enfrenta riesgos por la renegociación TLCAN y las elecciones presidenciales

MEXICO (Xinhua).- La incertidumbre en torno a la renegociación del TLCAN y las próximas elecciones presidenciales pueden representar un riesgo para el crecimiento y la inversión en México, alertó hoy viernes la calificadora de riesgo Fitch.

Fitch confirmó la nota "BBB+" para México a la deuda de largo y corto plazo en moneda extranjera y local, con perspectiva estable, pero señaló que la incertidumbre en torno a las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y los comicios de 2018 pueden nublar el escenario de las inversiones y el crecimiento económico.

Una sólida demanda de Estados Unidos, precios más elevados del crudo, la estabilización de la producción petrolera y la continua implementación de las reformas estructurales podrían respaldar el crecimiento económico del país, agregó la calificadora en un comunicado.

El escenario base de Fitch asume sin embargo que el resultado final de las renegociaciones del TLCAN no dislocaría el comercio con Estados Unidos, aunque todavía no puede descartarse un fin del pacto trilateral, vigente desde 1994.

Canadá, Estados Unidos y México renegocian el TLCAN desde el pasado 16 de agosto a solicitud del presidente estadounidense Donald Trump, quien considera que el pacto ha sido injusto para su país y ha amenazado en varias ocasiones con abandonarlo.

En materia electoral, tampoco puede dejarse a un lado la posibilidad de que un gobierno encabezado por Andrés Manuel López Obrador lleve a cabo una implementación más lenta de las reformas estructurales, sobre todo en el sector energético, explicó Fitch.

Además, bajo el mandato de López Obrador puede llevarse a cabo la reorientación de la política económica hacia una mayor intervención estatal y un mayor gasto fiscal, abundó.

Como resultado, la volatilidad de los mercados financieros podría intensificarse antes o después de las elecciones del 1 de julio, y representar otro obstáculo para el crecimiento y la inversión, enfatizó Fitch.

Sin embargo, los controles y los equilibrios institucionales, un Congreso probablemente dividido y salvaguardas constitucionales sobre algunas de las reformas estructurales pueden evitar una salida rápida y marcada bajo esta administración, afirmó.

La agencia dijo que la economía mexicana ha mostrado resistencia a una serie de choques en años recientes.

El Producto Interno Bruto (PIB) de México se expandió un 2 por ciento en 2017.

Fitch pronostica una expansión económica moderada en 2018 y 2019, en un promedio de 2,4 por ciento.

México celebrará elecciones el 1 de julio, en las que elegirá al sucesor del presidente Enrique Peña Nieto, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), renovará las dos cámaras del Congreso y algunas gubernaturas.

ELECCIONES 2018

De acuerdo con varios sondeos de opinión, López Obrador, del izquierdista Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), encabeza las preferencias rumbo a las elecciones.

López Obrador, un veterano político que aspira a la presidencia por tercera ocasión, ha dicho en sus discursos que en caso de ganar los comicios puede revertir parte de las reformas estructurales emprendidas por la administración de Peña Nieto.